

Eine wichtige Mitteilung:

!! Warum es keine Feste und Märkte mehr geben wird !!

Viele von euch erinnern sich sicher gerne an unsere bisherigen Feste und Märkte – und wir tun das auch. Die Veranstaltungen waren für uns immer Herzensangelegenheiten. Wir haben mit Freude und Leidenschaft geplant, organisiert, vorbereitet, dekoriert, gekocht und gefeiert.

Was viele nicht wissen (oder gerne übersehen): Wir finanzieren diese Veranstaltungen komplett selbst – vom ersten Luftballon bis zum letzten Becher Glühwein.

Keine Sponsoren (außer bei der diesjährigen Tombola). Keine Zuschüsse der Gemeinde. Keine finanzielle Unterstützung von außen.

Jede Ausgabe, jeder Auftritt, jedes Give-away – bezahlt aus unserer eigenen Tasche.

Die Liste der Kostenpunkte ist lang:

- Personalkosten (alle arbeiten im Schnitt 12–20 Stunden an diesem Tag+Vor-und Nachbereitung)
- Anmelde- und Genehmigungsgebühren
- Gage für DJ oder Musiker
- Miete für Karussell/Hüpfburg
- Gage für Clown/ Feuershow-Künstlerin
- Gewinne für Tombola oder andere Gewinnspiele
- Bastelmaterial, Deko
- Druckkosten für Flyer & Plakate
- Miete für Dixi-Toiletten
- Gas für Grills
- Miete für Zapfanlage und Bierzeltgarnituren
- Große Mengen an Lebensmitteln, Getränken und kleinen Gratisgeschenken für die Kinder
- Becher, Servietten, Besteck und weitere Verbrauchsmaterialien
- Strom, Wasser,
- Instandhaltungskosten der Verkaufsbuden
- zusätzliche Müllgebühren
- Geräteneuanschaffungen z.B. Crêpe Eisen, Fritteuse, Waffeleisen usw.
- Und nicht zuletzt: das Finanzamt, dass feiert selbstverständlich auch gut und gerne mit

- Dazu kommen wochenlange Vorbereitungen – neben unseren eigentlichen Hauptberufen:
- Essen vorkochen, Hütten aufbauen, unzählige Stromkabel verlegen, dekorieren, literweise Teige anrühren, Früchte spießen und schokolieren, Händler organisieren, Flyer verteilen, Getränke kaufen
- kaltstellen, spontane Ausfälle auffangen, unzählige Nachfragen beantworten und vieles mehr und das immer gerne, in Eigenleistung.

Was uns aber wirklich die Freude an all dem genommen hat, sind die immer massiver werdenden negativen Begleiterscheinungen:

Immer mehr Gäste bringen sich Rucksackweise eigene Getränke mit, lassen privatmitgebrachte Müllberge zurück, treten nach dem ein oder anderen Gläschen zu viel reihenweise Bierzeltgarnituren um, betreten und verunreinigen gesperrte Bereiche, pöbeln unser Team an, Deko von der Physiotherapie wird entwendet-Kieselsteine quer auf dem Gelände verteilt und vieles mehr...

In den letzten beiden Jahren kam es zur späteren Stunde, sogar zu blutigen Auseinandersetzungen unter den Gästen.

All das hat uns als Team zu einer schweren, aber notwendigen Entscheidung geführt:

Wir werden keine weiteren Feste oder Märkte mehr organisieren. Wir können und wollen keine kostenlosen Privatpartys für andere finanzieren – und am Ende noch den Kopf hinhalten. Sicher, wir könnten Security aufstocken, Zäune aufstellen oder den Einlass kontrollieren – aber wer soll das bezahlen?

Wir sind kein Verein. Wir arbeiten nicht ehrenamtlich. So ein Tag muss für uns wirtschaftlich tragfähig sein – und das ist er dann nicht mehr.

Es ist schade. Es schmerzt. Aber es ist unausweichlich.

Trotz allem möchten wir eines ganz klar sagen:

DANKE!!

Danke an all jene, die mit Respekt, Freude und echter Wertschätzung dabei waren.

Eure Unterstützung, eure Gespräche, euer Lächeln – das hat unsere Arbeit viele Jahre lang getragen.

Ihr habt unsere Feste zu etwas Besonderem gemacht ❤️

Eure Mädels & Jungs vom Frühlings- & Wintermarkt

Erste öffentliche Bewertung eures Lieblingskaninchens!

Auch in diesem Jahr gibt es bei unserer Müggelspree-Schau die Möglichkeit mit eurem Lieblingskaninchen einen von drei Preisen zu gewinnen. Der Ablauf ist aber etwas anders.

Die Einlieferung eurer Tiere ist am Samstag, den 25.10.2025 von 9 bis 9:30 Uhr.

Um 11 Uhr findet die öffentliche Bewertung eurer Tiere statt.

Ihr könnt dabei sein und die Preisrichterin Carina beantwortet euch gern eure Fragen.

Die Siegerehrung der besten Lieblingskaninchen findet um 17:30 Uhr statt.

Eure Lieblinge könnt ihr dann nach der Siegerehrung wieder mit nach Hause nehmen.

Die Anmeldung zur Teilnahme findet ihr auf der Rückseite oder im Internet unter www.D789.de.

Einfach ausfüllen und bei den angegebenen Adressen abgeben.

Wir freuen uns auf Euch!!!

PS: Wer als Kaninchenzüchter seine Tiere bei uns ausstellen möchte, findet den Anmeldebogen ebenfalls auf unserer Internetseite.

„Aus den Träumen des Frühlings
wird im Herbst Marmelade gemacht.“

(Peter Bamm)

Wir wünschen allen einen schönen Herbstanfang!

